

**KANTON WALLIS** 

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

15 novembre 2013

## Soutien financier des festivités et manifestations prévues en 2015 Le Grand Conseil accepte l'octroi d'un crédit d'engagement

(IVS).- Le Grand Conseil a accepté l'octroi d'un crédit d'engagement pour les événements prévus en 2015. Celui-ci englobe les festivités des 200 ans de l'entrée du Valais dans la Confédération ainsi que plusieurs grands événements qui auront lieu en 2015. Le crédit voté par le Parlement se monte à treize millions de francs. La délégation valaisanne à la Loterie Romande (LoRo) participera de manière extraordinaire à hauteur de dix millions de francs et l'Etat du Valais financera les trois millions restants.

Le message du Conseil d'Etat prévoit l'octroi d'un crédit d'engagement pour la période 2014-2016. Il assurera un soutien financier aux festivités du bicentenaire du Canton du Valais, à la Fête fédérale de tir, au 1500ème anniversaire de l'Abbaye de St-Maurice, à la présence du Valais lors de l'Exposition universelle « Milano 2015 », à la nomination du canton du Valais comme canton hôte lors de l'Assermentation 2015 de la Garde pontificale à Rome et au 150ème anniversaire de la première ascension du Cervin.

Les porteurs de « Projet-étoile » et « Label 2015 », qui représentent des entreprises, des associations valaisannes et des organisateurs de manifestations reconnues en Valais, ainsi que les organisateurs des grands événements saluent cette décision. Ils peuvent dès à présent poursuivre ou initier la mise sur pied de leur projet/événement en toute confiance.

La société intersectorielle « Valais/Wallis Promotion » a été mandatée pour assurer le suivi et la coordination de l'ensemble de ces projets/événements. Elle pourra ainsi coordonner toutes les activités en termes d'image promotionnelle du Valais.

Président du Comité de pilotage pour 2015, le conseiller d'Etat Jean-Michel Cina a rappelé aux députés la volonté du Gouvernement de présenter le Valais sous un nouveau jour : innovant, ouvert et moderne. La population sera mise au cœur des festivités du bicentenaire ; festivités qui seront réalisées par elle et pour elle. Quant aux autres grands événements, Jean-Michel Cina a relevé l'importance qu'ils représentaient pour attirer l'attention nationale et internationale sur le canton.

## Note aux rédactions

Pour davantage d'informations, veuillez contacter Jean-Michel Cina, chef du Département de l'économie, de l'énergie et du territoire - 027 606 23 00

